

ありの実園だより

秋を迎えましたが、残暑で汗ばむ日がしばらく続きそうです。

頑固な夏にもう少し付き合うつもりで引き続き暑さ対策にも気を配っていきたいと思います。今月号は、8月14日に行われました納涼祭の様子を掲載しております。素敵なお笑顔をお楽しみ下さい。

※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

新型コロナウイルス感染症は季節性インフルエンザと同じ「5類感染症」へ移行されましたが、現在、全国的に感染者が急増してきております。宮崎県でも第9波に匹敵する感染状況になっております。ありの実園では引き続き感染リスクに応じたマスクの着脱や換気、3密の回避、手洗い、うがい、健康的な生活習慣の維持を心がけるなど、感染症に負けない健康習慣に努めて参ります。8月は職員3名、ホーム利用者2名、コロナウイルスに感染しましたが皆さん軽傷で過ごしています。昨年ほどの広がりはなく、拡大は食い止めております。

○外泊、外出、面会・・・7月後半より外泊、外出、面会ともに一旦中止とさせていただいております。また再開できる目処が立っていないことを申し訳なく思っております。保護者の皆様には大変ご心配をお掛けしますが、皆で協力してこの事態を乗り越えたいと思っております。ご協力よろしくお願い致します。

8月14日(月)利用者さんが楽しみにしている行事の一つ「納涼祭」が開催されました。今回は園内でラムネ早飲み競争、水鉄砲射的、室内レクリエーション等を楽しみました。みんな笑顔でこの夏一番の思い出になりました。



令和5年8月のヒヤリハット報告

- ・転倒、転落・・・入浴中に転倒 1件
- ・誤薬・・・昼食後、薬の飲み忘れ 1件
- ・事故報告、苦情、相談報告・・・報告はありませんでした。